

# Communiqué

Hélène de Comarmond  
MAIRE DE CACHAN



## La Ville de Cachan prête pour accueillir les migrants

Le 06 novembre 2019

**Ce jeudi 7 novembre, la ville de Cachan accueillera environ 130 migrants au gymnase Jesse Owens, réquisitionné par l'Etat.**

Les demandeurs d'asiles et les réfugiés, principalement des hommes originaires du Soudan, de la Somalie et d'Afghanistan, seront accueillis pour une durée allant de un à deux mois par l'association Alteralia, qui propose un accompagnement social.

De son côté, la Ville, fière de participer à ce devoir de solidarité nationale comme elle l'a déjà fait en septembre 2016 et en août 2018, coordonnera les actions de solidarité en faveur de ces migrants, en partenariat avec l'association Alteralia et les différentes associations cachanaises.

Des collectes de vêtements et de produits alimentaires et d'hygiène pourront notamment être organisées. La Ville appelle les Cachanais à se mobiliser à ses côtés.